

行政機関の職員が住民らの個人情報を不正に入手して悪用する事件が相次ぎ、自治体などが防止策に本腰を入れ始めた。庁舎内に監視カメラを設置したり、端末の使用履歴を抜き打ちでチェックしたり。総務省も適切な情報管理に向けた担当者への研修実施を求めるなどして対策強化を呼びかけている。

2月上旬、東京都中野区役所の会議室。50人強の臨時職員に、区の情報セキュリティの担当者が「住民の個人情報を悪用すると逮捕されることもある」と厳しい口調で警告した。

同区では元臨時職員の男が、住民情報システムから女性の個人情報を不正入手し、自宅に侵入した事件が発覚。男は1月、容疑などで警視庁に逮捕

された。区は情報管理に甘さがあったとして、急きよ再発防止策を講じることを決めた。

個人情報を閲覧するパソコン約300台を監視するカメラを区役所内の天井などに設置。各部署でテスト付きの研修を実施することも検討する。伊藤政子経営室副参事は「職務の責任の重さを自覚させたい」と気を引き締める。

約68万人分の個人情報

## 自治体、庁舎にカメラ・研修…

# 事件相次ぎ対策急ぐ



中野区役所では事件を受けて臨時職員向けに緊急研修を実施した（2月、東京都中野区）

# 個人情報職員の悪用防げ

を持ち出したとして、昨年12月に元職員が書類送検された堺市。住民基本台帳などの個人情報を扱う部署のパソコン約千台について、外部機器と

システムを順次導入す

を接続できないようHUB

の接続口を金属製カバー

で塞いだ。本人確認を厳格化するため、約150

台のパソコンに顔認証

システムを順次導入す

を接続できないようHUB

の接続口を金属製カバー

で塞いだ。本人確認を厳

格化するため、約150

台のパソコンに顔認証

システムを順次導入す